
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O QUADRO DE

SERVIDORES  DA  GUARDA  CIVIL

METROPOLITANA DE RIBEIRÃO PRETO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações sobre o quadro de servidores da Guarda Civil Municipal de Ribeirão Preto.
- No site da prefeitura consta um total de 170 guardas. Este contingente está

correto e todos os servidores estão na ativa?

- A Administração mantém servidores GCM lotados em outras secretarias?

Se sim, em quais secretarias e quais funções. Justifique.

- O quadro funcional da GCM está completo e atende as expectativas da

administração? Se considerar insuficiente, quantifique a necessidade de contratação. 

- Tem previsão de contratação, concurso público e processo seletivo?

Sala das Sessões, 15 de setembro de 2022.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 

REQUERIMENTO Nº 6756/2022
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